

PRÓLOGO

Las ciencias de la salud han tenido grandes avances en el último siglo, lo que ha permitido entender un poco más los procesos de salud enfermedad. Esto se logró gracias a la premisa de difundir y transmitir el conocimiento, premisa que en la *Revista Acta de Ciencia en Salud* tomamos muy en serio. Es por ello por lo que desde su creación nos hemos comprometido con mantener los más altos estándares de calidad.

Nuestro objetivo es ofrecer las herramientas para que las nuevas generaciones de investigadores vean más allá de lo que nosotros somos capaces de ver, como escribió Isaac Newton (1643-1727) en la carta que escribió a Robert Hooke (1635-1703): “Si he visto más lejos es porque estoy sentado sobre los hombros de gigantes”, para referirse a todos los científicos que estuvieron antes de él y que gracias a los escritos publicados pudo avanzar en sus investigaciones.

El conocimiento actual no es más que una serie de trabajos concatenados uno tras otro, donde cada uno de los investigadores que han consagrado su vida a la ciencia han contribuido un poco y que sin cada uno de ellos los avances actuales no serían posibles. Como investigador y como difusor de ciencia les puedo decir que no hay nada más gratificante que publicar tu investigación y saber que con tu granito de arena se cimienta el conocimiento del futuro.

Algo que tenemos muy presente, y uno de nuestros principales objetivos, es incentivar a que los estudiantes se integren de manera temprana a la investigación, pero sobre todo que publiquen sus hallazgos, sean los esperados o no, que entiendan que todos los resultados son buenos resultados y que al publicarlos ayudarán a que otros se sienten en hombros de gigantes.

Éste es el segundo año que inicia la *Acta de Ciencia en Salud* y el primero en el que voy a estar al frente como editor en jefe. Para asegurar la mejora continua de la revista se han realizado cambios en la logística, así como en el proceso editorial. Además, estamos trabajando arduamente para emigrar del formato impreso al formato digital, lo cual permitirá llegar a más lectores. Éste será un año lleno de retos y esperamos que nos acompañen por esta travesía porque, al final, todo lo que realizamos es por ustedes, nuestros lectores.

Dr. en C. Milton Omar Guzmán Ornelas
EDITOR EN JEFE